
jueves, 25 de enero de 2024 | 16:08 | www.gentedigital.es |  

Gente

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.

Ubasart quiere impulsar el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos este año

El Icab acoge la Jornada Europea de Mediación con dos mesas redondas

23/1/2024 - 17:34

El Icab acoge la Jornada Europea de Mediación con dos mesas redondas

BARCELONA, 23 (EUROPA PRESS)

La consellera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat, Gemma Ubasart, ha explicado este martes que quiere impulsar el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos este año, un plan que pretende "ordenar e impulsar experiencias para prevenir y detectar conflictos".

Así lo ha dicho durante la inauguración de la Jornada Europea de Mediación organizada este martes en el Colegio de Barcelona (Icab), con motivo del Día Europeo de la Mediación, junto al decano del colegio, Jesús M. Sánchez; la síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas; la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando; y la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil.

"Tenemos que promover un cambio social y cultural basado en el respeto, la empatía y la escucha

activa del otro. Tenemos que pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo. Los ADR y la mediación nos puede ayudar a agilizarlo, no hace falta que los conflictos acaben en la mesa de un juez, tenemos que avanzar para tener un modelo de país lo más empático, pacífico y cohesionado posible", ha añadido Ubasart.

MEDIACIÓN Y ADR PIEZAS "FUNDAMENTALES"

Ha explicado que la política del departamento es clara y quiere poner más diálogo y más cultura restaurativa: "Las sociedades con un alto nivel de confianza son sociedades mejores, más cohesionadas y más seguras. La mediación y los ADR son piezas fundamentales en estas sociedades".

Además, ha asegurado que están trabajando "de manera intensa" en un proyecto de ley de mediación y ADR para dar un refuerzo legislativo a la negociación asistida y a la mediación.

Por su parte, el decano del Icab, Jesús M. Sánchez, ha instado a promover las relaciones humanas y no tanto las comunicaciones telemáticas en la abogacía, ya que, según él, las relaciones personales son una excepción.

La síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas, ha destacado que esta jornada es un paso adelante muy importante, y ha remarcado la necesidad de poder incorporar la reparación del conflicto y la justicia restaurativa.

Por otro lado, la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando, ha explicado que tienen varios proyectos en marcha, como un plan piloto de mediación; un programa de mediación inmediata, o la elaboración de una guía de mediación para casos de sustracción de menores para los juzgados de familia, entre otros.

Para acabar, la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil, ha realizado que desde Gemme han levantado la voz contra la guerra y contra el genocidio de Gaza, y ha añadido: "La resolución de conflictos queremos que sea de forma pacífica y dialogante".

MANIFIESTO Y DOS MESAS REDONDAS

Después de la inauguración, el periodista Xavier Graset ha leído un manifiesto con el que se pretende promover la mediación entre los profesionales y entre la ciudadanía para impulsar su uso a la hora de resolver conflictos.

Durante la jornada se han organizado dos mesas redondas: la primera sobre la situación actual a nivel europeo de la mediación y los ADR, y la segunda sobre la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora, que han contado con varios expertos en la materia.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD



El ICAB celebra la ‘Jornada Europea de la Mediación 2024’

Publicado el miércoles, 24 enero 2024



Con motivo del “Día Europeo de la Mediación”, se ha celebrado la ‘Jornada Europea de la Mediación 2024’, bajo la organización del Colegio de la Abogacía de Barcelona, el Colegio de Administradores de Fincas de Barcelona-Lleida, el Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria, el Colegio de Graduados Sociales de Barcelona, el Colegio Notarial de Catalunya, el Colegio de Procuradores de Barcelona, el Colegio de Registradores de Catalunya, el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Catalunya y el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Catalunya con la participación de la Sindicatura de Greuges de Catalunya, GEMME y el Departamento de Justicia, Derechos y Memoria de la Generalitat.

La Jornada, celebrada en la sede del ICAB, ha sido inaugurada por **Gemma Ubasart**, consejera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat; **Esther Giménez-Salinas**, Síndica de Greuges de Catalunya; **Jesús M. Sánchez**, decano del ICAB; **Carme Guil**, magistrada y presidenta en España del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME) y **Cristina Ferrando**, juez decana de Barcelona. Durante la inauguración, el decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona ha declarado que el ICAB es la «casa de la defensa de los derechos de las personas» y ha destacado la formación, también en mediación, como elemento esencial para el ejercicio de la abogacía. Por este motivo ha elogiado el trabajo que se está realizando desde el Centro ADR ICAB para dar a conocer los métodos alternativos de resolución de conflictos, entre ellos la mediación. También ha destacado la necesidad que la Administración de Justicia se digitalice y confía en que se logre a través del RDL 6/2023, aprobado recientemente.

La consejera de Justicia ha afirmado: «debemos pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo» y ha añadido: «debemos fomentar un cambio cultural que haga que la mediación y los ADR sean la respuesta normal y habitual en los conflictos».

La Síndica de Greuges de Catalunya ha expresado que la mediación es un instrumento que pone de manifiesto que existen otras vías para resolver conflictos entre personas y ha destacado la voluntad que la Sindicatura se distinga por el impulso de la justicia restaurativa.

La juez decana de Barcelona ha dado a conocer que desde su decanato se considera la mediación como un instrumento complementario a los juzgados para resolver controversias y no una vía que deba sustituirlos. También ha resaltado el trabajo que se está realizando con el Centro de Mediación de Catalunya para promover la mediación en diferentes juzgados de Barcelona a través de pruebas piloto, así como la elaboración de una guía de mediación en casos de sustracción de menores para los juzgados de familia.

La presidenta de GEMME en España ha elogiado la mediación como vía para encontrar una solución pacífica y dialogada ante cualquier conflicto y ha afirmado que el momento actual es propicio para seguir promoviendo tanto esta vía alternativa de resolución de conflictos como la justicia restaurativa.

Acto seguido el periodista **Xavier Graset** ha leído un manifiesto, suscrito por las instituciones y colegios profesionales, que participan en esta Jornada, con el que se ha querido poner de relieve que “aún queda mucho camino por mejorar las cifras respecto al uso de la Mediación a nivel europeo y por eso suscribimos este manifiesto con la convicción de que debemos continuar promoviendo acciones para impulsarla como forma de alcanzar acuerdos justos, eficaces y duraderos”. El manifiesto también hace énfasis en la necesidad de promover acciones en pro de la obligatoriedad mitigada, que permite mostrar la evidencia de que los ADR y las prácticas colaborativas, como la mediación, suponen una oportunidad para las partes en conflicto”.

El objetivo de esta Jornada es analizar el uso de la mediación y los ADR a nivel europeo y abordar la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora sobre esta vía alternativa de resolución de conflictos. Por este motivo, se cuenta con la participación de una veintena de ponentes expertos en la materia.

Desde el ICAB, el diputado de la Junta de Gobierno responsable de mediación y presidente de la Comisión de Mediación de la FBE, **Carles Garcia Roqueta**, ha afirmado que “a pesar de los innegables beneficios para la resolución pacífica de disputas, la mediación, en nuestro país está relegada a un segundo plano y eclipsada por métodos más tradicionales”. Por ello, considera que “ha llegado el momento de replantearnos la percepción que existe de la mediación y adoptar una visión más alineada con todos los logros observados en el contexto europeo, y así fortalecer la cohesión social y la justicia a nuestra propia realidad; una realidad que se alinea con un derecho consciente y moderno que necesita incorporar herramientas que proceden de los métodos alternativos o adecuados e incluso adaptativos de resolución de conflictos”.

Además, ha destacado que desde el ICAB “seguiremos promoviendo activamente su implementación a través de iniciativas y directrices que apoyan la resolución de disputas extrajudiciales así como incorporar las cláusulas escalonadas a través del Med-Arb o el Med-Conc en los contratos”.

La clausura de esta Jornada irá a cargo de **Inmaculada Barral**, directora de Derechos y Entidades Jurídicas, Mediación de la Generalitat y del diputado del ICAB **Carles Garcia Roqueta**.

<https://www.lawyerpress.com/2024/01/24/el-icab-celebra-la-jornada-europea-de-la-mediacion-2024/>

Expertos en mediación alertan de la necesidad de impulsarla para alcanzar niveles de uso de Europa

24/01/2024

Con motivo del “**Día Europeo de la Mediación**”, se ha celebrado la ‘Jornada Europea de la Mediación 2024’, bajo la organización del Colegio de la Abogacía de Barcelona, el Colegio de Administradores de Fincas de Barcelona-Lleida, el Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria, el Colegio de Graduados Sociales de Barcelona, el Colegio Notarial de Catalunya, el Colegio de Procuradores de Barcelona, el Colegio de Registradores de Catalunya, el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Catalunya y el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Catalunya con la participación de la Sindicatura de Greuges de Catalunya, GEMME y el Departamento de Justicia, Derechos y Memoria de la Generalitat.

La Jornada, celebrada en la sede del ICAB, ha sido inaugurada por **Gemma Ubasart**, consejera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat; **Esther Giménez-Salinas**, Síndica de Greuges de Catalunya; **Jesús M. Sánchez**, decano del ICAB; **Carme Guil**, magistrada y presidenta en España del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME) y Cristina Ferrando, juez decana de Barcelona.



Durante la inauguración, el decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona ha declarado que el ICAB es la “casa de la defensa de los derechos de las personas” y ha destacado la formación, también en mediación, como elemento esencial para el ejercicio de la abogacía. Por este motivo ha elogiado el trabajo que se está realizando desde el Centro ADR ICAB para dar a conocer los métodos alternativos de resolución de conflictos, entre ellos la mediación. También ha destacado la necesidad que la Administración de Justicia se digitalice y confía en que se logre a través del RDL 6/2023, aprobado recientemente.

La consejera de Justicia ha afirmado que “debemos pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo” y ha añadido: “debemos fomentar un cambio cultural que haga que la mediación y los ADR sean la respuesta normal y habitual en los conflictos”

La Síndica de Greuges de Catalunya ha expresado que la mediación es un instrumento que pone de manifiesto que existen otras vías para resolver conflictos entre personas y ha destacado la voluntad que la Sindicatura se distinga por el impulso de la justicia restaurativa.

La juez decana de Barcelona ha dado a conocer que desde su decanato se considera la mediación como un instrumento complementario a los juzgados para resolver controversias y no una vía que deba sustituirlos. También ha resaltado el trabajo que se está realizando con el Centro de Mediación de Catalunya para promover la mediación en diferentes juzgados de Barcelona a través de pruebas piloto, así como la elaboración de una guía de mediación en casos de sustracción de menores para los juzgados de familia.

La presidenta de GEMME en España ha elogiado la mediación como vía para encontrar una solución pacífica y dialogada ante cualquier conflicto y ha afirmado que el momento actual es propicio para seguir promoviendo tanto esta vía alternativa de resolución de conflictos como la justicia restaurativa.



Acto seguido el periodista **Xavier Graset** ha leído un manifiesto, suscrito por las instituciones y colegios profesionales, que participan en esta Jornada, con el que se ha querido poner de relieve que “aún queda mucho camino por mejorar las cifras respecto al uso de la Mediación a nivel europeo y por eso suscribimos este manifiesto con la convicción de que debemos continuar promoviendo acciones para impulsarla como forma de alcanzar acuerdos justos, eficaces y duraderos”. El manifiesto también hace énfasis en la necesidad de promover acciones en pro de la obligatoriedad mitigada, que permite mostrar la evidencia de que los ADR y las prácticas colaborativas, como la mediación, suponen una oportunidad para las partes en conflicto”.

El objetivo de esta Jornada es analizar el uso de la mediación y los ADR a nivel europeo y abordar la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora sobre esta vía alternativa de resolución de conflictos. Por este motivo, se cuenta con la participación de una veintena de ponentes expertos en la materia.

Desde el ICAB, el diputado de la Junta de Gobierno responsable de mediación y presidente de la Comisión de Mediación de la FBE, **Carles Garcia Roqueta**, ha afirmado que “a pesar de los innegables beneficios para la resolución pacífica de disputas, la mediación, en nuestro país está relegada a un segundo plano y eclipsada por métodos más tradicionales”. Por ello, considera que “ha llegado el momento de replantearnos la percepción que existe de la mediación y adoptar una visión más alineada con todos los logros observados en el contexto europeo, y así fortalecer la cohesión social y la justicia a nuestra propia realidad; una realidad que se alinea con un derecho consciente y moderno que necesita incorporar herramientas que proceden de los métodos alternativos o adecuados e incluso adaptativos de resolución de conflictos”. Además, ha destacado que desde el ICAB “seguiremos promoviendo activamente su implementación a través de iniciativas y directrices que apoyan la resolución de disputas extrajudiciales así como incorporar las cláusulas escalonadas a través del Med-Arb o el Med-Conc en los contratos”.

La clausura de esta Jornada irá a cargo de **Inmaculada Barral**, directora de Derechos y Entidades Jurídicas, Mediación de la Generalitat y del diputado del ICAB **Carles Garcia Roqueta**.

<https://www.eljurista.eu/2024/01/24/expertos-en-mediacion-alertan-de-la-necesidad-de-impulsarla-para-alcanzar-niveles-de-uso-de-europa/>

Expertos en mediación alertan de la necesidad de impulsarla en nuestro país para alcanzar los niveles de uso de otros países de Europa

Actualizado el **23/01/2024**, 19:51 horas Por Redacción Law&Trends



- ***Ha sido el marco de la 'Jornada Europea de la Mediación 2024', celebrada en la sede del Colegio de la Abogacía de Barcelona***
- ***El encuentro ha sido inaugurado por Gemma Ubasart, consejera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat; Esther Giménez-Salinas, Síndica de Greuges de Catalunya; Jesús M. Sánchez, decano del ICAB, Carme Guil, magistrada y presidenta en España del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME) y Cristina Ferrando, juez decana de Barcelona***

Con motivo del “Día Europeo de la Mediación”, se ha celebrado la 'Jornada Europea de la Mediación 2024', bajo la organización del Colegio de la Abogacía de Barcelona, el Colegio de Administradores de Fincas de Barcelona-Lleida, el Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria, el Colegio de Graduados Sociales de Barcelona, el Colegio Notarial de Catalunya, el Colegio de Procuradores de Barcelona, el Colegio de Registradores de Catalunya, el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Catalunya y

el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Catalunya con la participación de la Sindicatura de Greuges de Catalunya, GEMME y el Departamento de Justicia, Derechos y Memoria de la Generalitat.

La Jornada, celebrada en la sede del ICAB, ha sido inaugurada por **Gemma Ubasart**, consejera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat; **Esther Giménez-Salinas**, Síndica de Greuges de Catalunya; **Jesús M. Sánchez**, decano del ICAB; **Carme Guil**, magistrada y presidenta en España del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME) y Cristina Ferrando, juez decana de Barcelona.

Durante la inauguración, el decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona ha declarado que el ICAB es la "casa de la defensa de los derechos de las personas" y ha destacado la formación, también en mediación, como elemento esencial para el ejercicio de la abogacía. Por este motivo ha elogiado el trabajo que se está realizando desde el Centro ADR ICAB para dar a conocer los métodos alternativos de resolución de conflictos, entre ellos la mediación. También ha destacado la necesidad que la Administración de Justicia se digitalice y confía en que se logre a través del RDL 6/2023, aprobado recientemente.

La consejera de Justicia ha afirmado: "debemos pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo" y ha añadido: "debemos fomentar un cambio cultural que haga que la mediación y los ADR sean la respuesta normal y habitual en los conflictos"

La Síndica de Greuges de Catalunya ha expresado que la mediación es un instrumento que pone de manifiesto que existen otras vías para resolver conflictos entre personas y ha destacado la voluntad que la Sindicatura se distinga por el impulso de la justicia restaurativa.

La juez decana de Barcelona ha dado a conocer que desde su decanato se considera la mediación como un instrumento complementario a los juzgados para resolver controversias y no una vía que deba sustituirlos. También ha resaltado el trabajo que se está realizando con el Centro de Mediación de Catalunya para promover la mediación en diferentes juzgados de Barcelona a través de pruebas piloto, así como la elaboración de una guía de mediación en casos de sustracción de menores para los juzgados de familia.

La presidenta de GEMME en España ha elogiado la mediación como vía para encontrar una solución pacífica y dialogada ante cualquier conflicto y ha afirmado que el momento actual es propicio para seguir promoviendo tanto esta vía alternativa de resolución de conflictos como la justicia restaurativa.

Acto seguido el periodista **Xavier Graset** ha leído un manifiesto, suscrito por las instituciones y colegios profesionales, que participan en esta Jornada, con el que se ha querido poner de relieve que "aún queda mucho camino por mejorar las cifras respecto al uso de la Mediación a nivel europeo y por eso suscribimos este manifiesto con la convicción de que debemos continuar promoviendo acciones para impulsarla como forma de alcanzar acuerdos justos, eficaces y duraderos". El manifiesto también hace énfasis en la necesidad de promover acciones en pro de la obligatoriedad mitigada, que permite mostrar la evidencia de que los ADR y las prácticas colaborativas, como la mediación, suponen una oportunidad para las partes en conflicto".

El objetivo de esta Jornada es analizar el uso de la mediación y los ADR a nivel europeo y abordar la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora sobre esta vía alternativa de resolución de conflictos. Por este motivo, se cuenta con la participación de una veintena de ponentes expertos en la materia.

Desde el ICAB, el diputado de la Junta de Gobierno responsable de mediación y presidente de la Comisión de Mediación de la FBE, **Carles Garcia Roqueta**, ha afirmado que “a pesar de los innegables beneficios para la resolución pacífica de disputas, la mediación, en nuestro país está relegada a un segundo plano y eclipsada por métodos más tradicionales”. Por ello, considera que “ha llegado el momento de replantearnos la percepción que existe de la mediación y adoptar una visión más alineada con todos los logros observados en el contexto europeo, y así fortalecer la cohesión social y la justicia a nuestra propia realidad; una realidad que se alinea con un derecho consciente y moderno que necesita incorporar herramientas que proceden de los métodos alternativos o adecuados e incluso adaptativos de resolución de conflictos”. Además, ha destacado que desde el ICAB “seguiremos promoviendo activamente su implementación a través de iniciativas y directrices que apoyan la resolución de disputas extrajudiciales así como incorporar las cláusulas escalonadas a través del Med-Arb o el Med-Conc en los contratos”.

La clausura de esta Jornada irá a cargo de **Inmaculada Barral**, directora de Derechos y Entidades Jurídicas, Mediación de la Generalitat y del diputado del ICAB **Carles Garcia Roqueta**.

<https://www.lawandtrends.com/noticias/abogacia/expertos-en-mediacion-alertan-de-la-necesidad-de-impulsarla-en-nuestro-pais-para-alcanzar-los-niveles-de-uso-de-otros-1.html#gsc.tab=0>

Ubasart quiere impulsar el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos este año



Imagen de la Jornada Europea de Mediación organizada en la sede del Colegio de Barcelona (Icab)

El ICAB acoge la Jornada Europea de Mediación con dos mesas redondas

BARCELONA, 23 (EUROPA PRESS)

La consellera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat, Gemma Ubasart, ha explicado este martes que quiere impulsar el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos este año, un plan que pretende "ordenar e impulsar experiencias para prevenir y detectar conflictos".

Así lo ha dicho durante la inauguración de la Jornada Europea de Mediación organizada este martes en el Colegio de Barcelona (ICAB), con motivo del Día Europeo de la Mediación, junto al decano del colegio, Jesús M. Sánchez; la síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas; la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando; y la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil.

"Tenemos que promover un cambio social y cultural basado en el respeto, la empatía y la escucha activa del otro. Tenemos que pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo. Los ADR y la mediación nos puede ayudar a agilizarlo, no hace falta que los conflictos acaben en la mesa de un juez, tenemos que avanzar para tener un modelo de país lo más empático, pacífico y cohesionado posible", ha añadido Ubasart.

MEDIACIÓN Y ADR PIEZAS "FUNDAMENTALES"

Ha explicado que la política del departamento es clara y quiere poner más diálogo y más cultura restaurativa: "Las sociedades con un alto nivel de confianza son sociedades mejores, más cohesionadas y más seguras. La mediación y los ADR son piezas fundamentales en estas sociedades".

Además, ha asegurado que están trabajando "de manera intensa" en un proyecto de ley de mediación y ADR para dar un refuerzo legislativo a la negociación asistida y a la mediación.

Por su parte, el decano del ICAB, Jesús M. Sánchez, ha instado a promover las relaciones humanas y no tanto las comunicaciones telemáticas en la abogacía, ya que, según él, las relaciones personales son una excepción.

La síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas, ha destacado que esta jornada es un paso adelante muy importante, y ha remarcado la necesidad de poder incorporar la reparación del conflicto y la justicia restaurativa.

Por otro lado, la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando, ha explicado que tienen varios proyectos en marcha, como un plan piloto de mediación; un programa de mediación inmediata, o la elaboración de una guía de mediación para casos de sustracción de menores para los juzgados de familia, entre otros.

Para acabar, la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil, ha realzado que desde Gemme han levantado la voz contra la guerra y contra el genocidio de Gaza, y ha añadido: "La resolución de conflictos queremos que sea de forma pacífica y dialogante".

MANIFIESTO Y DOS MESAS REDONDAS

Después de la inauguración, el periodista Xavier Graset ha leído un manifiesto con el que se pretende promover la mediación entre los profesionales y entre la ciudadanía para impulsar su uso a la hora de resolver conflictos.

Durante la jornada se han organizado dos mesas redondas: la primera sobre la situación actual a nivel europeo de la mediación y los ADR, y la segunda sobre la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora, que han contado con varios expertos en la materia.

<https://www.europapress.es/catalunya/noticia-ubasart-quiere-impulsar-plan-nacional-mediacion-gestion-conflictos-ano-20240123173451.html>

Ubasart busca promover el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos en el presente año



El Icab acoge la Jornada Europea de Mediación con dos mesas redondas

BARCELONA, 23 (EUROPA PRESS)

La consellera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat, Gemma Ubasart, ha explicado este martes que quiere impulsar el Plan nacional de mediación y gestión de conflictos este año, un plan que pretende «ordenar e impulsar experiencias para prevenir y detectar conflictos».

Así lo ha dicho durante la inauguración de la Jornada Europea de Mediación organizada este martes en el Colegio de Barcelona (Icab), con motivo del Día Europeo de la Mediación, junto al decano del colegio, Jesús M. Sánchez; la síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas; la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando; y la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil.

«Tenemos que promover un cambio social y cultural basado en el respeto, la empatía y la escucha activa del otro. Tenemos que pasar de la cultura del adversario a la cultura del acuerdo. Los ADR y la mediación nos puede ayudar a agilizarlo, no hace falta que los conflictos acaben en la mesa de un juez, tenemos que avanzar para tener un modelo de país lo más empático, pacífico y cohesionado posible», ha añadido Ubasart.

MEDIACIÓN Y ADR PIEZAS «FUNDAMENTALES»

Ha explicado que la política del departamento es clara y quiere poner más diálogo y más cultura restaurativa: «Las sociedades con un alto nivel de confianza son sociedades mejores, más cohesionadas y más seguras. La mediación y los ADR son piezas fundamentales en estas sociedades».

Además, ha asegurado que están trabajando «de manera intensa» en un proyecto de ley de mediación y ADR para dar un refuerzo legislativo a la negociación asistida y a la mediación.

Por su parte, el decano del Icab, Jesús M. Sánchez, ha instado a promover las relaciones humanas y no tanto las comunicaciones telemáticas en la abogacía, ya que, según él, las relaciones personales son una excepción.

La síndica de Greuges, Esther Giménez Salinas, ha destacado que esta jornada es un paso adelante muy importante, y ha remarcado la necesidad de poder incorporar la reparación del conflicto y la justicia restaurativa.

Por otro lado, la jueza decana de Barcelona, Cristina Ferrando, ha explicado que tienen varios proyectos en marcha, como un plan piloto de mediación; un programa de mediación inmediata, o la elaboración de una guía de mediación para casos de sustracción de menores para los juzgados de familia, entre otros.

Para acabar, la magistrada y presidenta del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme), Carme Guil, ha realzado que desde Gemme han levantado la voz contra la guerra y contra el genocidio de Gaza, y ha añadido: «La resolución de conflictos queremos que sea de forma pacífica y dialogante».

MANIFIESTO Y DOS MESAS REDONDAS

Después de la inauguración, el periodista Xavier Graset ha leído un manifiesto con el que se pretende promover la mediación entre los profesionales y entre la ciudadanía para impulsar su uso a la hora de resolver conflictos.

Durante la jornada se han organizado dos mesas redondas: la primera sobre la situación actual a nivel europeo de la mediación y los ADR, y la segunda sobre la perspectiva y el conocimiento de la ciudadanía y las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora, que han contado con varios expertos en la materia.

<https://www.noticiasde.es/catalunya/barcelona/ubasart-busca-promover-el-plan-nacional-de-mediacion-y-gestion-de-conflictos-en-el-presente-y-ano/>

Jornada Europea de la Mediación 2024 en el Colegio de la Abogacía de Barcelona

Con motivo del “Día Europeo de la Mediación”, este martes, 23 de enero, se celebrará a partir de las 16h, la ‘Jornada Europea de la Mediación 2024’, organizada por el Colegio de la Abogacía de Barcelona, el Colegio de Administradores de Fincas de Barcelona-Lleida, el Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria, el Colegio de Graduados Sociales de Barcelona, el Colegio Notarial de Cataluña, el Colegio de Procuradores de Barcelona, el Colegio de Registradores de Cataluña, el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Cataluña y el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Cataluña con la participación de la Sindicatura de Greuges de Catalunya, GEMME y el Departamento de Justicia, Derechos y Memoria de la Generalitat.

La jornada se llevará a cabo en la sede del Colegio de la Abogacía de Barcelona y será inaugurada por Gemma Ubasart, consejera de Justicia, Derecho y Memoria de la Generalitat; Esther Giménez Salinas, Síndica de Greuges de Catalunya; Jesús M. Sánchez, decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona, Carme Guil, magistrada y presidenta en España del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (GEMME) y Cristina Ferrando, juez decana de Barcelona. Finalizada la inauguración, el periodista Xavier Graset leerá un manifiesto, con el que se quiere promover la mediación tanto entre los profesionales como entre la ciudadanía para impulsar su uso a la hora de resolver controversias.

El objetivo es analizar, por un lado, el uso de la mediación y los ADR a nivel europeo y, por otro, abordar la perspectiva y conocimiento de la ciudadanía, las organizaciones de la mediación y la profesión mediadora sobre esta vía alternativa de resolución de conflictos. Por este motivo se cuenta con la participación de una veintena de expertos en mediación.

La clausura irá a cargo de Inmaculada Barral, directora de Derechos y Entidades Jurídicas, Mediación de la Generalitat y de Carles Garcia Roqueta, diputado responsable de Mediación del Colegio de la Abogacía de Barcelona.

<https://www.abogacia.es/actualidad/agenda/jornada-europea-de-la-mediacion-2024-en-el-colegio-de-la-abogacia-de-barcelona/>